

藤沢市・昆明市友好都市締結30周年記念訪中団 日中文化交流展

10月31日前夜祭/11月1日文化交流オープニング・聶耳墓参・記念式典・パーティー/2日市民文化交流

藤沢・昆明友好都市提携30周年記念訪中団は10月29日から日中文化交流団が出発し、11月1日の記念式典に合わせて122名の市民と5名の公式訪問団が昆明に集まりました。

10月31日の前夜祭は観劇夕食会、11月1日の記念行事は日中文化交流展のオープニングセレモニーから始まり、聶耳墓参・記念式典・パーティーと盛大に行われました。

11月2日からは旅行コース毎に出発、日中文化交流団は友誼館で市民文化交流の後旅行に出かけました。日中文化交流展は11月7日まで開催され、多くの市民と子ども達の折り紙実演指導で盛り上がりました。参加の訪中団、出品の皆様、藤沢市・昆明市始めに昆明の友人、大学の先生方、ボランティアの学生等々たくさんの方々のご協力に感謝いたします。



日中文化交流展のオープニングセレモニー



聶耳墓参



300人参加の記念パーティー



華道展示とお茶席



美術展示会場
で鑑賞の
昆明市副市長



ボランティアの大学生の皆さん
←子ども達でにぎわう折り紙教室



小・中学生作品



30周年記念式典



パーティーで詩吟の日中競演



古琴の音に合わせて生け花実演



11月2日 友誼館での生け花交流



茶道交流



折り紙と吟詠交流



絵画作品展示



絵画作品展示



写真展示



書道作品展示



小・中学生作品展示



小・中学生作品展示

昆明の大発展を予感

昆明滞在の一日、展覧会の合間を利用して開発中の新都市を視察しました。

昆明を東南アジアのハブ都市とするという中国の意気込みを実感しました。皆さん今後の昆明市の発展を注目してください。



11月6日新都市視察 農地の中の市庁舎



広大な新師範大学